

# *Au Costa Rica Gustavo Petro appelle à une politique commune au sujet de la migration*

---



La Havane, 29 août, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a défendu ce lundi au Costa Rica la nécessité de construire une nouvelle politique commune en Amérique latine pour faire face à la question de la migration.

Après un petit-déjeuner de travail avec son homologue costaricien, Rodrigo Chaves, le président colombien a présenté à la presse un résumé de cette première réunion inscrite à son agenda au Costa

Rica.

Le travail commun devrait également se concentrer sur la question de la sécurité, qui prend de plus en plus d'ampleur en raison de la forme multinationale prise par les mafias de la drogue illicite, a-t-il souligné.

Nous avons également discuté de la manière d'unir nos forces dans le domaine de la biodiversité et du tourisme de nature, une force de la Colombie et du Costa Rica, la base de notre richesse et de notre prospérité, a-t-il assuré.

Pour le président Chaves, le Costa Rica et la Colombie sont des peuples qui présentent de nombreuses similitudes et qui aspirent à la prospérité, à la paix et à l'harmonie, mais qui sont confrontés aux mêmes défis.

Dans son discours, il a expliqué qu'ils ont échangé sur des questions telles que la paix régionale et le crime organisé, un phénomène qui doit être traité comme un problème commun à résoudre.

Depuis quelque temps, le Costa Rica connaît une vague croissante de violence sans précédent et des chiffres d'homicides qui dépassent les statistiques de la même période de l'année dernière, ce qui, selon les experts, découle du trafic de drogue et du crime organisé.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332611-au-costa-rica-gustavo-petro-appelle-a-une-politique-commune-au-sujet-de-la-migration>



**Radio Habana Cuba**